

Fabien aux templiers

Voici une petite interview de Fabien à l'arrivée des Templiers :

il l'a fait

pour une première participation sur ce style d'épreuve, **grosse perf de fabien aux templiers, 128ème en 8h35minutes**

félicitations ...

Pauline, pascal et serge avaient fait le déplacement et ont pu accompagner fabien sur une partie du parcours, comme ça tout le monde a mal aux jambes aujourd'hui

Après 2 victoires consécutives tom'tom', blessé cet été, a terminé 3ème...

La victoire revient à Thierry Breuil, traileur unanimement apprécié pour ses qualités humaines et sportives